Du Mexique, du Guatemala, du Brésil, du Honduras, des Philippines,

ils ont couru plus de 184 760 kilomètres, presque la moitié de la distance Terre-Lune!

Les bénéficiaires de Villages du Monde pour Enfants, association qui aide les enfants à

échapper à une vie de pauvreté grâce à l'éducation, courent après leurs journées de classe ou le week-end dans le cadre de la course solidaire, Hope 360. Ils veulent donner l'opportunité d'étudier à 40 garçons de Tanzanie, tous issus de l'extrême pauvreté, comme eux. Le projet permettra de financer un dortoir et un réfectoire dans le nouveau Village près de Dodoma en Tanzanie.



Village pour filles, Biga aux Philippines



Village pour filles, Brazilia au Brésil

Les coureurs, des enfants (des adolescents), viennent du Guatemala, du Mexique, des Philippines, du Honduras et du Brésil. Chacun d'entre eux a connu la pauvreté, l'extrême pauvreté, celle qui empêche de manger sainement chaque jour, celle qui amène à travailler lorsqu'on est enfant, celle qui amène à avoir une cabane comme chez-soi, celle qui détruit l'espérance.

Depuis maintenant une ou plusieurs années, ces enfants ont rejoint une des écoles des Sœurs

de Marie et tout a changé pour eux. Ainsi, chacun d'entre eux acquiert des compétences clés, profite et bâtit désormais un véritable avenir. À l'heure d'aujourd'hui, les Villages du Monde pour Enfants accueillent près de 20 000 enfants et ont permis à 160 000 enfants de sortir l'extrême pauvreté depuis un demi-siècle. Ce Village de Tanzanie sera le 14ème Village des Sœurs de Marie. Son financement dépend entièrement de la générosité et permettra à terme d'accueillir 1 000 garçons.



Village pour filles, Talisay aux

Ces jeunes Hopeurs ont fait des kilomètres, ils ont besoin de vos encouragements et de votre soutien!